

2025年2月17日

各位

第一工業製薬株式会社

**三重県の文化振興に貢献！
四日市工場が三重県総合博物館 MieMu より感謝状を授与されました**

第一工業製薬（本社：京都市南区、代表取締役社長：山路直貴）四日市工場は、2025年1月30日、企業パートナーシップ会員として2014年の開館以来10年にわたる継続的な支援により三重県の文化振興に貢献したとして、三重県総合博物館 MieMu(みえむ)より感謝状を授与されました。

第一工業製薬 四日市工場は、三重県総合博物館 MieMu が掲げるビジョンの趣旨、「三重の多様で豊かな自然と歴史・文化について県民・利用者のみなさんとともに総合力を発揮して探究し、保全・継承し、広くその意義を伝える。このことにより三重の特徴と素晴らしさに気づき、多様な価値観のもとで、誇りを持って地域をより良くしようとする人々が集う活気ある社会の形成」に賛同します。

第一工業製薬はこれからも、地域社会への貢献と地域経済の活性化を図ってまいります。



➤ 三重県総合博物館 MieMu <https://www.bunka.pref.mie.lg.jp/MieMu/>

以上

【問い合わせ先】

第一工業製薬株式会社 戦略統括部 広報 IR 部
TEL. 075-276-3027 E-mail: d-kouhou@dks-web.co.jp
〒601-8002 京都市南区東九条上殿田町 48-2